

Suchbegriff Gerber Architekten
Medium Regio Manager Online
Reichweite 666
Visits 19.972

Mittwoch, 2. Juli 2025
Online Medien, Fachzeitschrift



OP-125152997

AN 64.677

Mittwoch 02. Juli 2025 08:43:27 Uhr

Gerber Architekten: Neue Konzernzentrale von Materna eröffnet

Nach 4,5-jähriger Bauzeit ist am 4. April das neue Headquarter von Materna auf dem ehemaligen Industriearal Phoenix West im Dortmunder Süden feierlich eröffnet worden. Der internationale IT-Dienstleister hat mit **Gerber Architekten** einen modernen Unternehmenssitz für über 1.800 Mitarbeitende realisiert. Der V-förmige Baukörper steht für Dynamik, Offenheit und Kreativität. Ein zentraler Innenhof mit begrünter Landschaftstreppe verbindet Architektur und Natur und schafft ein inspirierendes Arbeitsumfeld. Die offene Raumstruktur fördert Kommunikation und Innovationsprozesse. Das doppelgeschossige, oberirdisch integrierte Parkhaus bildet das Fundament der "grünen Mitte". Die lichtdurchflutete Eingangshalle, das Restaurant "Byte" und die angrenzende Außenterrasse sorgen für eine einladende Atmosphäre. Materna setzt mit dem Neubau ein architektonisches Zeichen für digitale Transformation am traditionsreichen Industriestandort.



<https://www.regiomanager.de/artikel/gerber-architekten-neue-konzernzentrale-von-materna-eroeffnet/>